



Enloquecen las encuestas a partidos

- Brugada no fue encuestada en toda la capital, sino en su territorio.

Vuelta loca anda la clase política de la capital, pues cada que se publica una encuesta rumbo a 2024, en los partidos salen a relucir lanzas y cuchillos, pues sus integrantes se visualizan ya con un pedazo del pastel.

Aunque las encuestadoras son continuamente descalificadas, sobre todo por la 4T, el ejercicio estadístico que Mitofsky difundió a mitad de semana, en el que muestra cómo califican los ciudadanos a sus alcaldes en la CDMX, movió las aguas.

De los únicos cinco alcaldes aprobados —según la encuesta—, cuatro son de la alianza opositora, y sólo una de Morena: **Clara Brugada**, de Iztapalapa, con una calificación de 51 por ciento.

Y, aunque esta encuesta no deja de ser preliminar, en el equipo de la alcaldesa ya se empezaron a volar con la candidatura de la 4T a la Jefatura de Gobierno, argumentando que debe ser para ella por estar mejor posicionada.

Nada más alejado de la realidad, pues si bien tiene su mérito que la alcaldesa mantenga una calificación positiva a pesar de que es la tercera vez que gobierna ahí, la opinión sobre ella sólo corresponde a Iztapalapa.

O sea, **Brugada** no fue encuestada en toda la capital, sino en su territorio, por lo que la única conclusión que puede sacar, es que si se lanza para legisladora en su demarcación, es muy probable que gane, pero hasta ahí.

El alcalde mejor calificado de todos es **Santiago Taboada**, a

quien en Benito Juárez le dan 58.2 de aprobación; le siguen **Mauricio Tabe**, con 55.6; **Clara** con 51; **Lía Limón** con 50.8 y **Adrián Rubalcava**, con 50.2 por ciento; los demás están reprobados.

Al igual que **Clara**, los alcaldes opositores que salen arriba de ella tampoco pueden presumir que son los más queridos, pues la encuesta se hizo exclusivamente en sus territorios.

Dejando a un lado el sesgo electoral, lo grave de estos números es que de los 16 alcaldes, los tres últimos lugares los ocupan los morenos **José Carlos Acosta**, de Xochimilco; **Armando Quintero**, de Iztacalco, y **Berenice Hernández**, de Tláhuac, lo cual debe poner a pensar a la 4T.

Y es que si Morena ganó sólo siete alcaldías, en estas tres últimas lo hizo prácticamente con las uñas, porque la oposición no se puso de acuerdo. Y en Venustiano Carranza, porque **Julio César El Nenuco Moreno** se pasó con ellos, que si no...

El panorama puede ser peor, pues en Gustavo A. Madero —que durante muchos años fue de las mejores calificadas— en la pasada contienda la oposición se quedó a sólo 4 puntitos de **Francisco Chígul**, que con todo y el aparato de gobierno apenas sacó el triunfo.

Así que cuestionadas o no, las encuestas siguen poniendo locos a todos, y en la 4T deberían estar bien preocupados.



**CENTAVITOS**

Al que nomás no le hallan lugar es a **Rabindranath Salazar Solorio**, que apenas el miércoles pasado fue sustituido como subsecretario de Gobernación por **César Yáñez**, pues el morelense no da una. Y es que no es el primer lugar de donde la 4T corre a **Rabindranath**, pues en diciembre de 2018 ocupó la dirección del Bansefi y para julio de 2019 fue nombrado titular del Banco del Bienestar. Al siguiente año el Presidente lo envió a un espacio en Segob, pero como no le pone ganitas ya lo movió otra vez; lo envió a una oficina en Palacio Nacional, donde estará más vigilado, pues dicen que el morelense anda muy distraído con los negocios. Dicen que lo mejor sería darle la candidatura de Morelos para que se vaya, pero el Presidente tiene pensado ese puesto para **Margarita González Sarabia**, directora de la Lotería Nacional.

Lo grave de estos números es que de los 16 alcaldes, los tres últimos lugares los ocupan los morenos.

